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発 言 通 告 者 

 

順番 議席番号 議 員 氏 名 

１ ７ 久 松   猛 

２ ２０ 柏 村 忠 志 

３ ６ 古 沢 喜 幸 

４ ８ 鈴 木 一 彦 

５ １１ 篠 塚 昌 毅 

６ ２ 白 戸 優 子 

７ ３ 吉 田 千鶴子 

８ １０ 安 藤 真理子 

９ １４ 井 坂 正 典 

１０ ４ 荒 井   武 

１１ ２３ 竹 内   裕 

１２ ５ 福 田 一 夫 

１３ １ 平 石 勝 司 

１４ １８ 吉 田 博 史 

１５ １６ 栁 澤   明 



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

７ 

 

久松 猛 

 

１ 第５期介護保険事業計画について 

 (1) 介護保険料について 

  ① 第５期保険料の見通しについて 

  ② 準備基金の取崩しに加え一般会計からの繰入れ

で値上げ幅の縮減を 

  ③ 市長会を通じ国庫負担の増額を国に要求を 

 (2) 介護予防・日常生活支援総合事業について 

  ① 本市は実施するのか。また，その理由は？ 

 (3) 介護職員の医療行為の容認で安全は確保できる

か。 

 (4) ２４時間地域巡回型訪問サービスについて 

  ① １社独占により訪問回数を減らすなどサービス

低下の懸念はないか。 

  ② 既存の訪問介護・看護サービスを制限されること

はないか。 

 (5) 訪問介護の６０分から４５分への時間短縮で，ま

ともなサービス提供は可能か。 

 (6) 現在の施設入所希望待機者数と第５期の施設設置

計画について 

 

 

２ さいたま市と立川市の餓死，病死事件をどう受けと

め，対応するか。 

 

 

３ トリクロロエチレン等による真鍋新町周辺の地下水

汚染について 

 (1) 汚染の実態について 

 (2) 当該地域井戸の悉皆調査を実施したか。 

 (3) 原因者特定のための調査について 

 (4) 住民の健康被害防止のための対応は？ 

 

 

４ 保育所への看護師配置の現状と今後の考え方につい

て 

 

市長及び 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長及び 

担当部長 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２０ 

 

柏村忠志 

 

１ 「ヨーカドー店舗」跡地を，市役所候補地にすること

でのメリットとデメリットについて 

 

 

２ 超高齢社会の一中地区住民の買い物難民化を防ぐた

め，「ヨーカドー」撤退後の「生鮮食品」供給の支援に

ついて 

 

 

３ 再度問う。超高齢社会・電子市役所などを想定する

市役所の“かたち”について 

 

 

４ 日本一住みやすい土浦を創る一環として，「都市計画

税」の減税実施について 

 

市長及び 

副 市 長 

 

 

市長及び 

副 市 長 

 

 

 

市長及び 

副 市 長 

 

 

市長及び 

副 市 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

６ 

 

古沢喜幸 

 

１ 国と地方は人口減少の歯止めを最優先の課題として

取り組むべきと考えるがどうか。 

 

 

２ 土浦駅西口周辺地区の整備について 

 (1) イトーヨーカドー及びその他３７人の権利床を取

得し，市役所及び図書館の移転を 

(2) 土浦市が所有している駅北用地約５,０００㎡を，

子供から高齢者まで楽しめる広場に整備を 

 

 

３ 霞ケ浦の放射能汚染について 

 (1) 流入河川の底泥の汚染量を詳細に把握し，霞ケ浦

の汚染を最小限に食い止めるための対策を 

 (2) 除染後に発生する高濃度の泥水等が霞ケ浦に流れ

込まない対策を 

 (3) 水道水の放射能汚染量を，０．１単位まで測定し，

市民の安心感の確保を。 

 

市  長 

 

 

 

市  長 

 

 

 

 

 

 

 

市  長 

  

担当部長 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

８ 

 

鈴木一彦 

 

１ 中心市街地活性化について 

 (1) まちづくり推進室，新庁舎建設準備室，新消防庁

舎建設準備室の連携はどのように行うのか。 

 (2) 中心市街地活性化についての市長の決意 

 

 

２ 集中豪雨後の雨水排水対策について 

 (1) 市街化調整区域内での対策について 

 (2) 市の総合的対策について 

 

 

担当部長 

 

市  長 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１１ 

 

 

篠塚昌毅 

 

 

１ 住民サービスの向上を図るための，市民コールセン

ターの設置についてお伺いいたします。 

 

 

２ 本市における入札制度改革の現状と今後についてお

伺いいたします。 

 (1) 入札予定価格並びに最低制限価格の設定について 

 (2) 総合評価落札方式について 

 (3) 入札ボンド制度等の新しい入札制度の取り組みに

ついて 

 

 

市  長 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２ 

 

白戸優子 

 

１ 災害時要援護者のための「福祉避難所」の確保につ

いて 

 

 

２ 大規模災害発生時の避難者に対する保健衛生的な支

援体制について 

 

 

３ 児童虐待の土浦市における実態について 

 

 

４ ひきこもり問題に対する「ふれあいネットワーク」

の機能について 

 

 

５ 児童の防犯ブザーについて 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

３ 

 

吉田千鶴子 

 

１ 「スポーツを通じた新たな観光交流の取り組みについ

て」お伺い致します。 

 

 

２ こどもの脳脊髄液減少症について 

 (1) 教育委員会及び健康福祉の観点から講演会の開催

について 

 (2) 市民への啓発のためのホームページへの掲載につ

いて 

 (3) 教育現場への啓発冊子の配布について 

 

市  長 

 

 

 

教育長及び 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１０ 

 

安藤真理子 

 

１ 防災対策について 

   －東日本大震災から１年を経過して－ 

 (1) 地域防災対策の進捗状況は？ 

 (2) 震災を検証しての防災訓練の実施について 

 (3) 震災後実施した対策 

 (4) 危機管理室のあり方について 

 

 

市長及び 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１４ 

 

井坂正典 

 

１ 土浦市議会の全会一致での東海第２原発の再稼働中

止と廃炉決議を受けて，中川市長の見解を伺いたい。 

 

 

２ 「命の水・霞ケ浦」を守るために見解を伺いたい。 

 (1) 国・県に放射線対策を強化するよう強く働きかけ

をするべきと思うが伺いたい。 

 (2) 霞ケ浦問題協議会として放射線対策について行動

を起こすべきと思うが伺いたい。 

 (3) 流入河川の調査を強化し，ホットスポットがあれ

ば除染を早急にすべきと思うが伺いたい。 

 (4) 土浦市水道事業基本計画（後期）策定事業につい

て，放射線対策は必須と考えるが見解を伺いたい。 

 

 

３ 「なるほど！放射能～家庭生活の手引き～」につい

て，全戸配布した意義について伺いたい。 

 

 

４ 「茨城県民の歌」の再考を県に要望してはどうか伺

いたい。 

 

 

５ かわまちづくり計画策定事業について 

   国民宿舎「水郷」との再建計画とリンクして進め

てはどうか見解を伺いたい。 

 

 

６ ヨーカドーの床の購入について 

   検討の結果について伺いたい。 

 

市  長 

 

 

 

 

市  長 

 

市  長 

 

担当部長 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

副 市 長 

 

9



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

４ 

 

荒井 武 

 

１ 武道必修化 

   市の認識と対応について 

 

 

２ 孤独死（孤立死） 

 (1) 市の認識と対応について 

 (2) 地域との対応について 

 

 

３ 児童クラブ条例・第７条指導員（主任制度）  

 (1) 任命の基準及び不適格時の対応策について 

 (2) 任期及び再任の基準について 

 (3) 運営の基準と審査について 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２３ 

 

竹内 裕 

 

１ 行財政改革の成果と今後の考え方について 

 

 

２ 教育行政をすすめるうえで，各種の課題に対する現

状と対策について 

 (1) 不登校，いじめ対策について 

 (2) 中学での武道必修化について 

 (3) 就学援助制度の活用について 

 (4) 小・中学校の適正配置について 

 (5) 教職員の負担軽減策について 

 

市  長 

 

 

教育長及び 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

５ 

 

福田一夫 

 

１ 中川市長の「市政の運営方針と主な施策の概要」を

うけて 

 (1) 今日の経済状況の認識と市民生活及び市を取り巻

く諸情勢についてどう把握されているか。 

 (2) 平成２４年度予算の編成方針と特色は？ 

 

 

２ 中学校新学習指導要領全面実施へむけて 

 (1) 全面実施に向けた課題は？ 

 (2) 授業時数の確保について 

 (3) 新教育課程編成の特色は？ 

 

 

 

市  長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１ 

 

平石勝司 

 

１ フェイスブックの活用について 

 

 

２ エリアメールについて 

 

 

３ 自転車安全対策 

   自転車保険加入の助成について 

 

担当部長 

 

 

担当部長 

 

 

担当部長 

13



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１８ 

 

吉田博史 

 

１ 土浦市が目指す今後のまちづくりの課題と方針につ

いて 

 (1) 人口減少，特に中心市街地内に人が住み続けると

共に，呼び戻すための都市機能の集約対策について 

 (2) 自立した行政体の整備と広域的行政課題の対策に

ついて 

 

 

２ 二期８年間の総括と今期４年間の市長の運営方針に

ついて 

 

市  長 

 

 

 

 

 

 

 

市  長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１６ 

 

栁澤 明 

 

１ 観光行政と市民の関わりについて 

 (1) 水面は生かされているか 

    霞ケ浦と乙戸沼は十分活用されているか？ 

 (2) 花はどうか 

    季節を通して楽しめるよう桜，ハス，そば以外

の新たな見どころを作る考えは？ 

（３）食はどうか 

   カレー以外のイベントは？ 

 

市長及び

担当部長 
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